

Nuevo programa para ayudar a las familias vulnerables en Santa Marta

● El Consistorio busca orientar y asesorar sobre los periodos de cambio en el ciclo vital familiar

● El proyecto está dirigido a los usuarios del Centro Materno Infantil Ave María

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta pondrá en marcha este martes, 7 de mayo, un nuevo proyecto en apoyo a las familias en situaciones de vulnerabilidad. En concreto, la iniciativa está dirigida a las madres y a los niños del Centro Materno Infantil Ave María con el fin de orientar y asesorar sobre los periodos de cambio en el ciclo vital familiar; dificultades en el aprendizaje de los más pequeños, así como diagnósticos médicos; periodos de crisis, o simplemente aquellas situaciones en las que se requiera mejorar la comunicación familiar.

“Hay situaciones, como la llegada del primer hijo, el cambio de casa, las separaciones, el desempleo o diagnósticos como el TDAH, que alteran el núcleo familiar y la forma de comunicarse y de convivir de sus miembros”, asegura la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho. “Con esta iniciativa, el Ayuntamiento quiere brindar a las familias un apoyo en estas situaciones especia-



La concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, junto a la directora del Centro, Rosario Álvarez. EÑE

les, para que los niños puedan crecer en entornos más seguros y confortables”, explica Gacho. La iniciativa, ‘Madre Ave’, se desarrollará a lo largo de trece semanas con sesiones de dos horas cada siete días, que impartirá la mediadora familiar Renatta Villalobos, y cuenta con la colaboración del Instituto de la Paz.

Tres niveles de trabajo

El servicio de orientación familiar contempla tres niveles de trabajo: el orientativo, el pedagógico y el terapéutico, de forma que no solo se

acompañará y se escuchará a las familias en situaciones especiales, sino que se les facilitará herramientas para afrontarlas como la aplicación de medidas estructurales del tipo de hábitos, rutinas, disciplina, roles, límites de autoridad y medidas adaptativas. Además, se les brindarán recursos comunicativos para promover una relación familiar afectiva y emocional más sana.

“Este proyecto se mueve en dos direcciones: por un lado, ayuda a las familias a manejar situaciones concretas y solventar los problemas pre-

sentes y, por otro lado, previene situaciones o comportamientos futuros más graves que suelen tener su origen en problemas pasados no resueltos, así como en convivencias familiares desequilibradas”.

Las sesiones de ‘Madre Ave’ buscarán dar protagonismo a los más pequeños como sujetos activos del sistema familiar, desarrollando vínculos profundos entre sus miembros. Un objetivo que se logra con soluciones diferentes a las tradicionales, ajustadas a las circunstancias de cada familia y persona.

Carrascal de Barregas ordena limpiar 422 parcelas para evitar incendios

Carrascal de Barregas— El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha ordenado a los propietarios de 422 parcelas, que no están construidas, su limpieza con el objetivo de evitar incendios que puedan ocasionarse con la proliferación de maleza. Una comunicación, con la que el Consistorio reclama “la ejecución de medidas para garantizar la seguridad en dichos solares, que deberán consistir en el desbroce y limpieza del terreno con arbustos, con medios mecánicos”. Unas medidas en la que también se incluyen los trabajos necesarios para retirar pequeñas plantas, tocones, maleza, broza, maderas caídas, escombros, basuras o cualquier otro material existente.

En concreto, el Consistorio pide que deben realizarse “hasta una profundidad no menor que el espesor de la capa de tierra vegetal, considerando como mínima 25 centímetros”. Además, incluyendo el transporte de residuos a un punto limpio, compostera o centro autorizado.

Todo ello, deberá estar ejecutado antes del 15 de junio de 2024 con advertencia expresa de que, de no darse cumplimiento a esta providencia en el plazo indicado, serán llevadas a cabo de forma subsidiaria por los servicios municipales o contratados, siendo su coste por cuenta de los promotores de las obras. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE SANTA MARTA



TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA



AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**